

## Coparmex Cd. Juárez, S.P.

Adolfo de la Huerta No. 245, Loc. 94-95, Fracc. El Colegio C.P. 32310, Cd. Juárez, Chihuahua Tel. (656) 611-30-30, Fax (656) 611-22-23 e-mail: coparmex@coparmexjuarez.org web: www.coparmexjuarez.org

Ciudad Juárez, Chihuahua, a 12 de junio de 2012.

Lic. Alberto Espinosa Desigaud Presidente COPARMEX Nacional Presente

Estimado Alberto:

Me permito compartirte el Dictamen Financiero de la iniciativa Juárez Competitiva, recientemente concluido y aprobado por el Consejo Directivo del Centro Patronal de Coparmex Cd. Juárez.

Enalteciendo los valores fundamentales de transparencia y rendición de cuentas que forman parte de nuestro Plan Estratégico Nacional, y que nuestra Institución ha defendido a lo largo de 82 años desde su Fundación, el Consejo del Centro Patronal de Coparmex Cd. Juárez tiene el valor de hacer público este documento, con el firme objetivo de demostrar a la sociedad juarense que los señalamientos de mala utilización de recursos por parte de nuestro organismo patronal, durante la coordinación de la iniciativa Juárez Competitiva son infundados.

Dichos señalamientos dolosos tienen como única motivación de origen el celo y mala fe, producto de la ridícula y retrógrada molestia que causó en algunos personajes y organismos de la vida pública juarense, el protagonismo natural que tomó nuestra Institución, como resultado del liderazgo y compromiso asumidos en este esfuerzo de acción pública. Un esfuerzo legítimo y noble, congruente con la naturaleza humanista y función social de nuestra Coparmex, y que sin duda ha logrado su objetivo de transformar el sentimiento de frustración de los juarenses ante la percepción de una adversa realidad en nuestra ciudad, por un renovado deseo de involucrarnos en acciones de cambio social, cultural y político, que regresen a Cd. Juárez a su posición de liderazgo económico con paz social, al que las familias juarenses aspiramos.

A pocos días del inicio de tu gestión, como Presidente Nacional de Coparmex, oportunamente te informé el impacto de este magno proyecto, el cual detonó el inicio de la recuperación de los espacios públicos; además de generar y publicar por primera vez la información estadística que demostraba que esta ciudad dista mucho de ser la más violenta del mundo; y con ello promover en la sociedad el deseo de encontrar rutas de acción para reposicionar en el país y en el mundo la imagen de nuestra querida Cd. Juárez.

Durante diecisiete días convivieron más de un millón de asistentes en múltiples eventos deportivos, culturales, artísticos y empresariales, en los que se contó con la asistencia de líderes de opinión internacionales como Mijail Gorbachev y Rudolph Giuliani. Se captaron veinte nuevos proyectos de inversión por un monto superior a los trescientos millones de dólares, en los sectores de telecomunicaciones, electrónico y automotriz, entre otros resultados tangibles que son públicos y están a la vista de la sociedad juarense, que participó de manera entusiasta de la mano con los empresarios Coparmex en este esfuerzo.

Sin embargo, como consecuencia del gran liderazgo social que se reflejó en la más amplia convocatoria jamás vista antes en Cd. Juárez, por parte de un organismo civil empresarial o social, desafortunadamente la iniciativa no estuvo exenta de descalificaciones de figuras públicas, que sin mayor fundamento se dieron a la tarea de buscar cómo fabricar anomalías financieras irreales, que derivaron en una lamentable y reprobable politización de los resultados de esta iniciativa, lo que ha generado que el Centro Patronal de



## Coparmex Cd. Juárez, S.P.

Adolfo de la Huerta No. 245, Loc. 94-95, Fracc. El Colegio C.P. 32310, Cd. Juárez, Chihuahua Tel. (656) 611-30-30, Fax (656) 611-22-23 e-mail: coparmex@coparmexjuarez.org web: www.coparmexjuarez.org

Cd. Juárez sea objeto de una arremetida de hostigamiento mediático, desafortunadamente solapado desde el Poder Publico

Esta circunstancia no es ajena ni extraña a todos los Centros Empresariales hermanos que hacemos parte de la familia Coparmex, y por ningún motivo debe menguar nuestro deseo de seguir siendo un organismo de opinión y de acción libre e independiente. Debemos seguir trabajando sin titubeos ni miedo a consignas y hostigamientos de interés político, que afecten nuestro derecho de proponer y convocar a esfuerzos de transformación social y política que requiere nuestro país. Un derecho a la libre expresión por orden constitucional, pero también un derecho que por mérito propio hemos legitimado con la influencia positiva en el entorno, que nuestro trabajo ha demostrado a lo largo de 83 años de vida de la Institución. Tal como lo propone el Eje Temático Central de nuestro pasado Encuentro Empresarial celebrado en la Ciudad de Oaxaca "Mayor Exigencia Ciudadana, Mejor Democracia".

Si estamos convencidos de querer jugar un papel protagónico en la recuperación de un país con estabilidad, seguro y próspero para todos los mexicanos, es momento de comprender que los tiempos actuales nos exigen nuevas obligaciones y retos ineludibles, como ciudadanos y como líderes de opinión de nuestra querida Institución. Hoy, la obligación y el reto para Coparmex Juárez se llama enfrentar con dignidad y valor el hostigamiento por interés político y campaña mediática negativa, con que se está atacando a nuestra Institución. Mañana, será otro el Centro Empresarial y otro el motivo de calumnia para demeritar nuestro trabajo.

Por lo anterior, te solicito amablemente, seas el conducto para hacer del conocimiento de los Centros Empresariales estas circunstancias y que el precedente sentado por Coparmex Cd. Juárez en la necesaria tarea de construcción de ciudadanía que nuestra Institución viene impulsando, sea un motivo más de estimulo para toda la familia Coparmex en nuestro diario quehacer.

Atentamente

Lic. Carlos Chavira Rodríguez

Presidente

Centro Empresarial Coparmex Cd. Juárez